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Volvo FH Rundmulden-Sattelzug

DAF XF SSC 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug

Audi A6 Avant

Kampfpanzer Tiger
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053143-004    12,95 € 
Vespa 50 R, verkehrsgelb / Vespa 50 R, traffic yellow

Ab August 2018 lieferbar!
Delivery in August 2018! H0 1/87

038393-004   14,95 € 
Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell, silber metallic 
Mercedes-Benz C-Class T-Model, silver metallic

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

038676-003    14,95 € 
Audi Q2, mythosschwarz metallic / Audi Q2, mythosblack metallic

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

024778-005    7,95 € 
Mercedes-Benz 180 Ponton, weinrot 
Mercedes-Benz 180 Ponton, wine red

Ab Juli 2018 lieferbar!
Delivery in July 2018! H0 1/87

020770-005    9,95 € 
Trabant 601 S Universal, hellblau / Trabant 601 S Universal, light blue

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

012355-007  5,95 € 
Minikit VW Golf III, gelb / Minikit VW Golf III, yellow

Ab Mai 2018 lieferbar!
Delivery in May 2018! H0 1/87

420303    13,95 € 
Audi A6 Avant, ibisweiß / Audi A6 Avant, ibis white 
430647    14,95 € 
Audi A6 Avant, avalongrün metallic / Audi A6 Avant, avalon green metallic 
Formneuheit! Aktuell präsentiert Audi die Kombilimousine des neuen Audi A6, die auch zeitnah bei Herpa als Audi A6 Avant seine Premiere 
feiert. Der sportlich schöne Kombi wird bei Herpa zunächst in den Farben ibisweiß sowie avalongrün metallic erscheinen. / New type! Audi re-
cently presented its new Audi A6 hatchback which is also promptly released as Audi A6 Avant by Herpa. The sporty station wagon is initially 
released in ibis white and avalon green metallic.

H0 1/87

H0 1/87

028950   VW Passat „H-Edition“ (mit Kennzeichenbedruckung / with printed license plate) 17,95 € 
028967   Opel Vectra A „H-Edition“ (mit Kennzeichenbedruckung / with printed license plate) 17,95 € 
In der Serie der H-Edition erscheinen die 1988 erstmals vorgestellten PKW Opel Vectra A sowie der damals neue VW Passat. Mit einem H-
Kennzeichen bedruckt, werden die Modelle in einmaliger Auflage erscheinen. / In the H-series, the 1988 premiered Opel Vectra A as well as 
the then new VW Passat are released. Featuring the H-license plate, the models are released as one-time editions.

420310    11,95 € 
Mercedes-Benz E 190 E 2, 5 16V, weiß / Mercedes-Benz E 190 E 2, 5 16V, white 
430654 12,95 € 
Mercedes-Benz E 190 E 2, 5 16V, schwarz metallic / Mercedes-Benz E 190 E 2, 5 16V, black metallic 
In einmaliger Auflage wird der mit einem markanten Heckspoiler bestückte Baby-Benz der 1990er Jahre bei Herpa in den Farben Weiß und 
schwarz metallic wieder produziert. / As one time edition, the baby Benz with the striking rear spoiler of the 1990s is once again released in white 
and black metallic. 

H0 1/87
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093835    11,95 € 
Opel Kapitän „Polizei“ 
In den 1960er Jahren wurde der Opel Kapitän bei der Polizei in 
Nürnberg und Frankfurt a.M. vereinzelt auch mit Faltschiebedach 
sowie zwei Einzelblaulichtern eingesetzt. Herpa realisiert das im 
Marburger Polizei-Oldtimer-Museum ausgestellte Fahrzeug in einer 
einmaligen Auflage. / In the 1960s, the police in Nuremberg and 
Frankfurt/Main operated the Opel Kapitän occasionally with folding 
roof as well as two individual blue lights. Herpa realized the vehicle 
as one-time edition which is displayed at the Police Oldtimer Muse-
um in Marburg today.

H0 1/87

093910    19,95 € 
VW Passat Variant GTE „Polizei Hamburg“ 
Der Passat Variant GTE mit der gegenüber dem regulären VW Passat 
Variant geänderten Frontpartie erscheint nun auch als Fahrzeug der 
Hamburger Polizei mit entsprechender Beschriftung in Silbermetallic.  
The Passat Variant GTE - compared to the regular VW Passat Variant 
with the modified front - is now also released as vehicle of the Ham-
burg police in silver metallic featuring the respective writings.

H0 1/87

093842    22,95 € 
VW T6 Bus „Polizei NRW“ 
In NRW wird der VW T6 vornehmlich innerstädtisch als Strei-
fenwagen eingesetzt. Das Modell von Herpa erscheint mit der 
blau-silbernen Farbgebung in einer einmaligen Auflage. / In North 
Rhine-Westphalia, the VW T6 is mainly operated as inner-city patrol 
car. The Herpa model is released as one-time edition in blue and 
silver colors.

H0 1/87

093972    11,95 € 
Opel Rekord Caravan „Shell“ 
Klassische Fahrzeuge erfreuen sich auch bei Herpa großer Beliebt-
heit. Der Opel Rekord E als Caravan wird als Shell-Servicefahrzeug 
mit geschlossenen Seitenscheiben und entsprechender Beschriftung 
parallel zum klassischen Tankzug in einmaliger Auflage produziert. 
Classic vehicles also enjoy great popularity at Herpa. The Opel 
Rekord E as Caravan is produced as Shell service vehicle with closed 
side windows and respective writings along with the classic tank 
trailer; both are one-time editions.

H0 1/87

093941    19,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten Hochdach 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Box type high roof „Feuerwehr“ 
Die bei Herpa bekannte Serie der neutralen Feuerwehrmodelle 
wird durch den brandneuen Mercedes-Benz Sprinter ergänzt. Das 
Fahrzeug trägt das gelbe Design. / The well-known Herpa series of 
neutral-colored fire brigade models is enhanced by the brand-new 
Mercedes-Benz Sprinter. The vehicle features the yellow design.

H0 1/87

093934    24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Bus Hochdach / Mercedes-Benz Sprin-
ter `13 Bus highroof „KTW Rettungsdienst Dülmen“ 
Nach dem Fahrtec RTW erscheint vom westfälischen Rettungsdienst 
Dülmen nun auch das zweite Fahrzeug, ein Mercedes-Benz-Sprinter-
Bus. Das Fahrzeug ist mit seitlich geschlossenen hinteren Scheiben 
eine Besonderheit und wird in einmaliger Auflage produziert. 
Following the Fahrtec RTW of the Westphalian emergency service 
Dülmen we now release the second vehicle, a Mercedes-Benz Sprin-
ter bus. The vehicle features closed side windows and is produced as 
one-time edition.

H0 1/87

093859    22,95 € 
VW T6 Bus „DRK Stuttgart / Kältebus“ 
Das Deutsche Rote Kreuz in Stuttgart setzt einen aktuellen VW T6 
Bus für die Betreuung wohnungsloser Personen unter dem Namen 
„Kältebus“ ein. Das weiße Fahrzeug kommt authentisch mit der 
leuchtroten und silbernen Beschriftung zur Auslieferung. / The 
German Red Cross in Stuttgart operates its current VW T6 bus 
as “Winter Bus” to care for homeless people. The white vehicle is 
released authentically with the luminous red and silver writing.

H0 1/87

093873    14,95 € 
VW T3 Kombi „Deutsche Bundesbahn“ 
Mit dem klassischen DB-Logo der 1970er Jahre sowie in der seiner-
zeit für DB-Fahrzeuge bekannten grauen Farbgebung erscheint bei 
Herpa der klassische VW T3 Bus in einer einmaligen Auflage.  
With the classic DB logo of the 1970s as well as the then for DB 
vehicles familiar gray design, the classic VW T3 bus is released as 
one-time edition.

H0 1/87

Minikit

093965    19,95 € 
Audi Q7 „Feuerwehr Einsatzleitung“  
013536   7,95 € 
Minikit Audi Q7, rot, / Minikit Audi Q7, red 
Die neutrale Feuerwehr-Serie bei Herpa wird durch einen neuen Einsatzleitwagen mit entsprechender Beschriftung ergänzt. Parallel hierzu erscheint 
das Modell auch als Minikit in Rot. / Herpa’s neutral-colored fire brigade series is enhanced by a new command vehicle with respective writing. The 
model is simultaneously released as Minikit in red.

H0 1/87

Minikit

H0 1/87

093804    17,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Bus Hochdach, rot / Mercedes-Benz Sprinter `18 Bus highroof, red  
013468   8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `18 Bus Hochdach, weiß / Minikit Mercedes-Benz Sprinter `18 Bus highroof, white 
Formneuheit! Auch als Bus mit entsprechender Innenausstattung erscheint der neue Mercedes-Benz Sprinter zunächst in roter Farbgebung. 
Parallel dazu wird ein Minikit-Bausatz in Weiß angeboten. / New type! The new Mercedes-Benz Sprinter, first in red, is also released as bus 
with according. A Minikit set also is available in white.
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093880    22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten Hochdach / Mercedes-Benz Sprinter `18 Box type highroof  
„BF3 Schwertransportbegleitung“ 
Als neutrales BF3 mit leuchtroter Warnmarkierung ergänzt der neue Mercedes-Benz Sprinter das Sorti-
ment der Herpa-Schwerlastfahrzeuge. Das Fahrzeug erscheint ohne Firmenbezug in weißer Farbgebung. 
The new Mercedes-Benz Sprinter enhances Herpa’s heavy-load vehicles as neutral BF3 with luminous red 
warning markings,. The vehicle is released sans company denotation in white.

H0 1/87

Minikit

H0 1/87

093958    24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 mit Kofferaufbau / Mercedes-Benz Sprinter `13 with box „Europcar“  
013437   10,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `13 mit Kofferaufbau, weiß / Mercedes-Benz Sprinter `13 with box, white 
Im Design der international tätigen Fahrzeugvermietung Europcar erscheint der Mercedes-Benz 
Sprinter mit Kastenaufbau und Dachspoiler. Parallel dazu wird das Modell auch in weißer Farbgebung 
als Minikit produziert. / Featuring the design of the internationally operating car rental Europcar, the 
Mercedes-Benz Sprinter is released with box superstructure and roof spoiler. The model is simultane-
ously released as Minikit in white.

093729    39,95 € 
Mercedes-Benz Atego `10 Rosenbauer Drehleiter / Mercedes-Benz Atego `10 Rosenbauer turnable ladder truck „Feuerwehr Gelsenkirchen“ 
Nach dem Löschfahrzeug produziert Herpa nun auch die Drehleiter der Gelsenkirchener Feuerwehr in einer einmaligen Auflage. Markant an dem Fahrzeug ist die gelb-rote 
Warnmarkierung am Korb sowie am Heck des Fahrzeugs. / Following the fire engine, Herpa now also produces the turntable ladder of the fire brigade Gelsenkirchen as one-time 
edition. Striking are the yellow-red warning markings on the cage as well as at the rear of the vehicle. 

H0 1/87

093996    29,95 € 
Iveco Magirus Rüstwagen / Iveco Magirus rescue vehicle „Feuerwehr Furth im Wald“  
013512   19,95 € 
Minikit Iveco Magirus Rüstwagen, rot / Minikit Iveco Magirus rescue vehicle, red 
Ein Exote im Herpa-Sortiment: Der klassische Iveco Magirus der 1980er Jahre, erscheint nach aktuellem Vorbild eines Rüstwagens der Feuerwehr Furth im Wald nahe der Grenze 
zu Tschechien. Ein weiteres Modell dieser Feuerwehr ist geplant. Parallel erscheint das Modell ohne Dekoration auch als Minikit. / A stranger in the Herpa range: The classic Iveco 
Magirus of the 1980s is released based on the current equipment car of the fire brigade Furth im Wald near the Czech border. Another model of this fire brigade is scheduled. The 
model is simultaneously released as Minikit sans decoration.

Minikit

H0 1/87

309059   DAF XF Euro 6 SC Zugmaschine facelift, weiß / DAF XF Euro 6 SC rigid tractor facelift, white 14,95 € 
309066   DAF XF Euro 6 SC Zugmaschine facelift, orange / DAF XF Euro 6 SC rigid tractor facelift, orange 14,95 € 
309073   DAF XF Euro 6 SC Zugmaschine facelift, blau / DAF XF Euro 6 SC rigid tractor facelift, blue 14,95 € 
 

309080   DAF XF Euro 6 SSC Zugmaschine facelift, weiß / DAF XF Euro 6 SSC rigid tractor facelift, white 14,95 € 
309097   DAF XF Euro 6 SSC Zugmaschine facelift, rot / DAF XF Euro 6 SSC rigid tractor facelift, red 14,95 € 
309103   DAF XF Euro 6 SSC Zugmaschine facelift, schwarz / DAF XF Euro 6 SSC rigid tractor facelift, black 14,95 € 

H0 1/87 H0 1/87

Formneuheit! Das Facelift des aktuellen DAF XF hält auch im Herpa-Sortiment Einzug. Neben dem geänderten Kühlergrill und der moderneren Sonnenblende wird auch auf der rechten Seite die Abgasanlage der Herpa-Modelle neu konstruiert. / New type! The facelift of the current DAF XF 
is also introduced in the Herpa range. Next to the modified grille and the modern sun visors, the exhaust system on the right side of the Herpa models is also replicated.
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301664-005    19,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine mit Lampenbügel & Rammschutz, moosgrün 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Rigid tractor with bumper and head lights, mossy green 

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

307734-002 19,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Bigspace SLT Zugmaschine, narzissengelb 
Mercedes-Benz Arocs Bigspace Heavy duty rigid tractor, daffodil yellow 

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

307468-002 14,95 € 
Scania CS HD V8 Zugmaschine, verkehrsrot / Scania CS HD V8 rigid tractor, traffic red

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

305792-004  19,95 € 
Volvo FH Gl. 6x2 Zugmaschine, schwarz / Volvo FH Gl. 6x2 rigid tractor, black

Ab Juni 2018 lieferbar!
Delivery in June 2018! H0 1/87

308656 29,95 € 
MAN TGS M Euro 6c 4x4 Winterdienst kommunal / MAN TGS M Euro 6c 4x4 winter services communal 
Formneuheit! Auf der Spielwarenmesse 2018 erstmals präsentiert, erscheint nun auch der kürzere zweiachsige MAN TGS M 4x4 mit Pritsche und verkürztem Winterdienst-Aufbau. Dem 
Modell liegt eine farblich passende Heckklappe für den Einsatz ohne Streuaufbau bei. / New type! Premiered at the Toy Fair 2018, we now also release the shorter two-axle MAN TGS M 4x4 
platform and the shortened winter service superstructure. The color-matched tailgate is enclosed for operation without the gritting superstructure.

H0 1/87

308977 32,95 € 
Volvo FH Rundmulden-Sattelzug / Volvo FH dump semi-trailer „Max Wild“ 
Das neue und moderne Design der Firma Max Wild aus Berkheim wird erstmalig auf einem Rundmulden-Sattelzug bei Herpa umgesetzt. Die 
Zugmaschine ist vorbildgerecht mit flachem Dach. / The new and modern design of Max Wild from Berkheim is premiered with through trailer. 
The tractor features the original’s cab with flat roof.

H0 1/87

309110 59,95 € 
Liebherr Mobilkran LTM 1045/1 / Liebherr mobile crane LTM 1045/1 „Scholpp Kinderkran“  
Mit Kindermotiven hat Scholpp einige seiner Liebherr Krane gestaltet. Herpa wird in einer einmaligen Auflage von nur 500 Stück eines dieser 
Fahrzeuge als Miniaturmodell umsetzen. / Scholpp designed some of its Liebherr cranes with children’s motifs. Herpa releases a limited 
edition of 500 models only as miniature model.

H0 1/87



06 CARS & TRUCKS NEWS 09-10 2018

076449-005 19,95 € 
Containerset 2x40 ft. „ONE / ONE“

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

076845 12,95 € 
Lowliner-Flachbett-Auflieger 3-achs, weiß / Lowliner flattrailer 3-axle, white 
Die Flotte der neutralen Auflieger im Herpa-Sortiment wird durch den Flachbett-Auflieger mit 
Lowliner-Fahrgestell in weißer Farbgebung ergänzt. / The fleet of neutral-colored trailers in the 
Herpa range is enhanced by the flatbed trailer with Lowliner chassis in white.

H0 1/87

076135-005 12,95 € 
Goldhofer TU3 Anhänger, moosgrün / Goldhofer TU3 construction site trailer, mossy green

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

076142-006 12,95 € 
Goldhofer TU4 Anhänger, hellrotorange / Goldhofer TU4 construction site trailer, light red orange

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

076388-007  18,95 € 
Goldhofer Semitieflader 5-achs, moosgrün / Goldhofer low boy trailer 5-axle, moss green

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

102124 32,95 € 
Mercedes-Benz G-Klasse / Mercedes-Benz G-Class „Herpa Weihnachts-PKW 2018“ 
308960 39,95 € 
Iveco Stralis XP Koffer-Sattelzug / Iveco Stralis XP box semitrailer „Herpa Weihnachtsmodell 2018“ 
Formneuheit! Der aktuelle Iveco Stralis bereichert das Herpa-Sortiment. Erstes Modell ist der legendäre jährliche Herpa-Weihnachtstruck, der wieder mit aufwändigen Motiven im Rasterverfahren bedruckt wird. In kleiner Auflage wird die neue Mercedes-Benz G-Klasse als Herpa-Weih-
nachts-PKW in der bekannten Vitrine mit entsprechender Motivbedruckung produziert. Auch dieses Modell erhält die goldfarbenen Felgen. / New type! The current Iveco Stralis enhances the Herpa range. First model is the legendary annual Herpa Christmas truck, once again featuring 
elaborate raster scan prints. The new Mercedes-Benz G-Class is produced in a small edition as Herpa Christmas car in the familiar showcase and featuring respective motif prints. Furthermore, the model also features gold-colored rims.

H0 1/87
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309301 39,95 € 
DAF XF SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF SSC curtain canvas semitrailer „Schöni“ (CH) 
Die bekannte Schweizer Spedition Schöni setzt auch viele DAF XF Euro 6 im internationalen Verkehr ein. Der Sattelzug mit Gardinenplanen-
Auflieger wird im Design der von Schöni international eingesetzten Fahrzeuge produziert. / The well-known Swiss forwarder Schöni also 
operates many DAF XF Euro 6 trucks in international traffic. The semitrailer with curtain canvas trailer is produced featuring the design of the 
internationally operated vehicles of Schöni.

H0 1/87

308984 39,95 € 
Scania CS ADR-Silo-Sattelzug / Scania CS ADR silo semitrailer „Reinert“ 
Die umfangreiche Flotte der Spedition Reinert umfasst auch Silozüge mit ADR-Ausstattung. Einen dieser Auflieger mit der zusätzlichen Verstei-
fung am Dach wird mit einer neuen Scania CS Zugmaschine als Miniatur realisiert. / The comprehensive fleet of the forwarder Reinert also inclu-
des silo trucks with ADR equipment. One of these trailers with the additional reinforcement on the roof is realized with a new Scania CS tractor.

H0 1/87

309042 39,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS HD refrigerated box semitrailer „Weser-Trans“ 
Das Transport- und Logistikunternehmen Weser Trans aus Bremen setzt bei dem modernen Fuhrpark vornehmlich auf Scania-Zugmaschinen. 
Das Herpa-Miniaturmodell wird mit einer Scania-CS-Zugmaschine mit Kühlauflieger umgesetzt. / The transport and logistics company Weser 
Trans from Bremen mainly opts for Scania CS tractors for its modern fleet. The Herpa miniature model is realized with a Scania CS tractor 
with refrigerated trailer.

H0 1/87

309363 39,95 € 
Volvo FH FD Drucksilo-Container-Sattelzug / Volvo FH FD bulk container truck trailer „Alfred Talke“ 
Auch bei der Spedition Talke wird der aktuelle Volvo FH mit flachem Fahrerhausdach eingesetzt. Als Herpa-Miniatur zieht die neue Zugma-
schine ein Containerchassis, beladen mit einem 40 ft. Drucksilo-Container. / The forwarder Talke also operates the current Volvo FH with flat 
cab roof. As Herpa miniature, the new tractor pulls a container chassis loaded with a 40 ft. pressure silo container.

H0 1/87

309271 34,95 € 
MAN F8 Benzintank-Sattelzug / MAN F8 fuel tank semitrailer „Shell“ 
Passend zu dem Servicefahrzeug Opel Rekord Caravan erscheint auch ein klassischer Benzintank-Sattelzug im Design der Marke Shell aus 
den 1980er Jahren. Das Miniaturmodell wird in einmaliger Auflage produziert. / Matching the service vehicle Opel Rekord Caravan a classic 
fuel tank semitrailer is released featuring the design of the Shell brand of the 1980s. The miniature model is produced as one-time edition.

H0 1/87

309370 49,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS HD refrigerated box semitrailer „GS Transporte“ 
In Luckau südlich von Berlin ist die Firma GS Transporte ansässig, von der Herpa bereits 2007 einen mittels Airbrush lackierten Volvo als 
Miniaturmodell herausgebracht hat. Der neue Scania der Spedition zieht einen Kühlkoffer-Auflieger, der für Scan Trans Service wirbt. Das 
gesamte Gespann wirkt vor allem durch seine auffällige Farbgebung. / In Luckau, south of Berlin, GS Transporte is based of which Herpa 
already released an airbrush-painted Volvo as miniature model in 2007. The new Scania pulls a refrigerated box trailer promoting Scan Trans 
Service. The entire combination captivates with its striking colors.

H0 1/87
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Minikit

309387   MAN TGX XXL LKW-Transporter-Hängerzug / MAN TGX XXL truck-transport-trailer „Zandbergen“ (NL) 49,95 € 
013529   Minikit MAN TGX XXL LKW-Transporter-Hängerzug, weiß / Minikit MAN TGX XXL truck-transport-trailer, white 29,95 € 
In den Niederlanden ist das LKW-Transportunternehmen Zandbergen beheimatet. Aus dem umfangreichen Fuhrpark des seit den 1960er Jahren tätigen Unternehmens erscheint bei Herpa der aktuelle MAN TGX XXL als LKW-Transporter zur freien Beladung. Parallel dazu wird Herpa das 
neue Modell auch als Minikit-Bausatz mit weißem Fahrerhaus anbieten. / The truck transport company Zandbergen is based in the Netherlands. From the comprehensive fleet of the company, operating since the 1960s, Herpa realized the current MAN TGX XXL as truck transporter for 
individual loading. Simultaneously, the new model is also released as Minikit set with white cab.

H0 1/87

308953   Mercedes-Benz Actros Eurolohr Autotransporter / Mercedes-Benz Actros car transporter vehicle „ADAC“ 39,95 € 
Für Fahrzeugrückführungen setzt der ADAC auch komplette Autotransporter ein. Das Herpa-Modell wird mit einem Mercedes-Benz-Actros-Fahrerhaus in einer einmaligen Auflage produziert. / For vehicle returns, the 
ADAC also operates entire vehicle transporters. The Herpa model is released with a Mercedes-Benz Actros cab as one-time edition.

H0 1/87

309127   Scania CS HD Eurocombi „Koeltrans B.V.“ (NL) 49,95 € 
Koeltrans B.V. aus Angeren in den Niederlanden ist ein junges Unternehmen mit einer Zweigniederlassung in Stuhr bei Bremen. Auch in Deutschland ist der Lang-LKW mit neuem Scania als Kühlkofferzug mit  
25,25 m Länge, der von Herpa als Miniatur produziert wird, oft anzutreffen. / Koeltrans B.V. from Angeren in the Netherlands is a young company with a subsidiary in Stuhr near Bremen. In Germany too, the 25.25 
meter long vehicle can often be seen as refrigerated box trailer which is now released as Herpa miniature.

H0 1/87

208383  6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB  
The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 3/18 lesen Sie / Some of the topics in issue 3/18: 
 
• Titel: Bayerwald-Truck – Ein LKW fährt  
   Werbung für eine Ferienregion 
• Title: Bayerwald Truck – A truck promotes a holiday region  
• Reportage: Phil Collins on the Road –  
   Ein Truck ehrt den britischen Künstler 
• Report: Phil Collins on the Road – A truck honors the British artist 
• Diorama: Ein Container auf Abwegen 
• Diorama: A container on a detour  
• Neu von Herpa: Neuheiten Juli/August 2018 
• New from Herpa: New releases July / August 2018 
• Umbau: Ins kalte Wasser geschubst 
• Conversion: Pushed into cold water  
 
Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr: 
www.herpa.de/magazine   
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually: 
www.herpa.de/magazine

Der eXtra-Shop und die aktuellen MiniKits versorgen kreative Bastler seit einiger Zeit 
mit den notwendigen Basiskomponenten, um eigene Ideen Wirklichkeit werden zu 
lassen. Was damals häufig auf Papier oder Selbstklebefolie umgesetzt wurde, lässt 
sich heute viel professioneller mit Nassschiebefolien gestalten. Wie das geht, zeigt 
unser freier Mitarbeiter Frank Hadel anhand des Mercedes-Benz Sprinter mit dem 
neuen Kofferaufbau und dem brandneuen Volkswagen Crafter.

INS KALTE WASSER GESCHUBST
Modellbau, Text und

Fotos: Frank Hadel

IDEEN SIND GEFRAGT
Im ständig wachsenden Herpa-Modellangebot von PKW, Trans-

portern und LKW findet jeder Enthusiast sein Lieblingsmodell. 

Gäbe es da nicht immer mal wieder Gelegenheiten, etwas ganz 

Eigenes auf die Räder zu stellen. Das persönliche Hochzeitsauto 

mit dem typischen Schriftzug „Just Married…“, die Firmenflotte 

des befreundeten Handwerksbetriebs aus der Nachbarschaft, 

oder ein Fahrzeug aus Kindheitserinnerungen? Firmenlogos, 

Sponsoren-Embleme oder andere Motive lassen sich meistens 

im Internet aufspüren. Allerdings gilt es, die Urheberrechte zu 

beachten. Als Faustregel bei der Recherche gilt: Je höher die 

Bildqualität, desto besser wird der Ausdruck und somit das 

Modell. Nachdem geeignete Grafiken zusammengetragen wur-

den, beginnt die kreative Phase: Das Modell wird ausgemessen, 

um die Größe der Motive zu bestimmen. Bei fotorealistischen 

Motiven hat sich etwas Überhang bewährt, einfache Zierlinien, 

zum Beispiel an einem Handwerkerfahrzeug, können ohne 

Zuschnitt exakt gezeichnet werden. Im Layout darf auch etwas 

geschummelt werden: Eine Anschrift auf einer echten Fahrzeug-

tür füllt nur selten die gesamte Fläche komplett aus. Hingegen 

ist es im Modell manchmal ratsam, die Motive zu vergrößern und 

die vorhandenen Flächen des Modells auszunutzen. Die Lesbar-

keit der Schriftzüge wird deutlich verbessert. Hier sind Augen-

maß und der eigene Geschmack gefragt.

FLEISSARBEIT AM PC
Der Satz, auch das Layout genannt, entsteht am Computer. Je 

nach Dateiformaten und persönlichen Möglichkeiten können 

vektororientierte Grafikprogramme oder Zeichenprogramme 

zum Einsatz kommen, die pixelbasiert arbeiten. Wichtig ist, die 

Motive skalieren zu können, damit sie passgenau gedruckt wer-

den. Das Motiv wird erstellt und für die Passproben auf üblichem 

Papier ausgedruckt. Nun muss dieses ausgeschnitten, aufge-

legt, kontrolliert und nachgearbeitet werden. Diese Arbeitsschrit-

te wiederholen sich so oft, bis das Ergebnis zur Zufriedenheit 

ausfällt. Für Rundungen kann das Papier ebenfalls angefeuchtet 

werden. Allerdings ist zu beachten, dass es aufquellen wird. 

Damit sind die Vorarbeiten nun abgeschlossen. Wie wird daraus 

aber ein eigenes Wunschmodell? Auf einigen Auktionsplatt-

formen wird Nassschiebefolie (auch Decals oder Decalfolie 

Viel ist zur Verarbeitung nicht nötig: feine Papierschere,  Skalpell,  
Pinzette, Wattestäbchen und ein Weichmacher. Für den Ab - 
schluss haben sich Klarlack und die Airbrushklemmen von 
Herpa bewährt.


Übersicht mit den Basisteilen Sprinter mit Kofferaufbau und den 
angefertigten Motiven.


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Minikit

309134   Steyr F 2000 Wechselpritschen-Hängerzug / Steyr F 2000 interchangeable pick-up truck „Gebrüder Weiss“ (A) 34,95 € 
013505   Minikit Steyr F 2000 Wechselpritschen-Hängerzug, weiß / Minikit Steyr F 2000 interchangeable pick-up truck, white 19,95 € 
Der Steyr F 2000 mit Hochdach, ein seltener Klassiker bei Herpa, wird auf vielfachen Wunsch in einer limitierten Auflage im Design der Spedition Gebrüder Weiss mit Wechselaufbauten produziert. Parallel dazu erscheint das Modell auch als Bausatz in weißer Farbgebung. / After multiple 
requests, the Steyr F 2000 with high roof, a rare classic at Herpa, is produced as limited edition featuring the design of the forwarder Gebrüder Weiss and interchangeable superstructures. Simultaneously, the model is also released as kit in white.

H0 1/87

308991   Scania CR ND Pritschen-LKW mit Ladekran 4-achs und Goldhofer TU3 / Scania CR ND pick-up truck with loading crane 4-axle and Goldhofer TU3 construction site trailer „Riwatrans“ 44,95 € 
Außergewöhnliche Fahrzeuge sind bei der fiktiven Spedition Riwatrans keine Seltenheit, so auch dieser vierachsige neue Scania mit Ladekran und Baustoffpritsche, der einen Goldhofer TU3 im gleichen Farbkleid zieht. / For the fictitious forwarder Riwatrans extraordinary vehicles are not 
uncommon like this four-axle Scania with loading crane and construction material flatbed pulling a Goldhofer TU3 in the same colors.

H0 1/87

309257   Volvo FH16 Gl. Tieflade-Sattelzug / Volvo FH16 Gl. low boy semitrailer „P. Adams“ (B) 49,95 € 
Nicht nur bei Herpa-Sammlern ist das Schwerlastunternehmen P. Adams aus Belgien ein Begriff für schöne Fahrzeuge. Das besondere Design ziert auch den neuen vierachsigen Volvo, der einen Tieflade-Auflieger mit Interdolly zieht. / The heavy-load company P. Adams from Belgium is 
not only the epitome of beautiful trucks among Herpa collectors. The special design also decorates the new four-axle Volvo pulling a flatbed trailer with Interdolly.

H0 1/87
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746434    24,95 € 
Kampfpanzer Tiger Prototyp Nr. V1 mit zusätzlicher Panzerung 
und Schnorchel, April 1942 / Fighting tank Tiger / Battle tank Tiger, 
prototype no. V1 with additional armor and snorkel, April 1942

H0 1/87

746441    24,95 € 
Kampfpanzer Tiger, letzte Version, Panzer Abt. 101 Normandie 
Juni 1944 / Fighting tank Tiger / Battle tank Tiger, last version, tank 
battalion 101 Normandy, June 1944

H0 1/87

746458    24,95 € 
Kampfpanzer Tiger, mittlere Version, Panzer Abt. 507, 1 . Kompanie 
Ostfront / Fighting tank Tiger / Battle tank Tiger, middle version, 
tank battalion 507, 1st Company Eastern Front

H0 1/87

746427    24,95 € 
Kampfpanzer Tiger Ausführung E mit 88 mm Kwk 43L71, Herbst 
1943 / Fighting tank Tiger / Battle tank Tiger, version E with 88 mm 
cannon, 43L71, autumn 1943

H0 1/87

053884    9,95 € 
2 Abrollmulden gerippt, rot / 2 Transport container ribbed, red 
Das Zubehör-Sortiment von Herpa wird durch ein Set mit zwei 
gerippten Abrollmuldem ergänzt, die zunächst in roter Farbgebung 
angeboten werden. / The Herpa accessories range is enhanced by 
two corrugated roll-off troughs - initially offered in red.

H0 1/87

053914    8,95 € 
8 Lampenbügel Schoch für MAN TGX XXL / XLX 
8 headlights Schoch for MAN TGX XXL / XLX 
Der neue Lampenbügel mit rechteckigen Zusatzscheinwerfern 
ergänzt in einem Set mit acht Stück in chromglänzender Ausführung 
das Herpa-Programm. / The new lamp bar with rectangular additi-
onal light enhances the Herpa range as set of eight with a gleaming 
chrome design.

H0 1/87

053891    7,95 € 
12 Radsätze Breitreifen für Auflieger, chrom/blau 
12 Set of wheels for trucks, chromium/blue 
053907    7,95 € 
12 Radsätze für Zugmaschinen mit Breitreifen, chrom/blau 
12 Set of wheels for trucks chromium/blue 
Chromglänzende Radsätze erfreuen sich besonderer Beliebtheit. 
Nun gibt es diese vormontierten Achsen auch mit blauer Nabe im 
Set für Zugmaschinen oder Auflieger. / Gleaming chrome rims are 
especially popular. Now we release these preassembled axles with 
blue hub in a set for tractors or trailers.

H0 1/87

Alle weiteren Teileserviceartikel finden Sie im Kollektionskatalog 2018.
All other parts service components can be found in the Collection catalogue 2018.

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084864 Fahrerhaus Mercedes-Benz SK `88, kurzes Fahrerhaus
Driver‘s cabin Mercedes-Benz SK`88, short cabin

2 12,95 €

084871 Fahrgestell Mercedes-Benz SK `88, 2-achs
Chassis Mercedes-Benz SK `88, 2-axle

2 8,95 €

084888 Fahrerhaus MAN F8, kurzes Fahrerhaus
Driver‘s cabin MAN F8, short cabin

2 12,95 €

084925 Fahrgestell Zugmaschine MAN F8, 2-achs
Chassis rigid tractor MAN F8, 2-axle

2 8,95 €

084840 Fahrerhaus DAF XF SSC 2017 mit Windleitblech
Driver‘s cabin DAF XF SSC 2017 with deflector

2 11,95 €

084857 Fahrerhaus DAF XF SC 2017 mit Windleitblech
Driver‘s cabin DAF XF SC 2017 with deflector

2 11,95 €

084895 Fahrgestell DAF XF 2017 mit Chassisverkleidung
Chassis DAF XF 2017 with chassis fairing

2 8,95 €

TEIlESERvIcE IN 1:87 / PART SERvIcE IN 1/87 

Der Herpa-Teileservice für den Truck-Bereich wird kontinuierlich ergänzt. Aktuell erscheint die neue 
DAF XF mit Facelift sowie zwei Klassiker mit kurzem Fahrerhaus von Mercedes-Benz und MAN.
The new Herpa parts service for the truck range is continuously enhanced. Currently, we release the 
new DAF XF with facelift as well as two classics with short cab of Mercedes-Benz and MAN.

066785 27,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gardinenplanen-Sattelzug  
Mercedes-Benz Actros curtain canvas semitrailer „Leimgruber“ (CH)
Die Schweizer Spedition Leimgruber gehört zu der Planzer-Gruppe. 
Herpa setzt in der Baugröße 1:160 einen Gardinenplanen-Sattelzug 
des Unternehmens um. / The Swiss forwarder Leimgruber is part of 
the Planzer group. In the 1/160 scale, Herpa realized a curtain-
canvas semitrailer.

N 1/160

N 1/160

TT 1/120

066761 12,95 € 
VW Golf I „Post“ 
In den 1970er Jahren wurde der VW Golf I auch von der Deutschen 
Post als Zustellfahrzeug eingesetzt. Das Herpa-Modell der Baugrö-
ße 1:120 ist mit dem zeitgemäßen Posthorn bedruckt. 
In the 1970s, the VW Golf I was also operated as delivery vehicle by 
the Deutsche Post. The Herpa model in the 1/120 scale features the 
contemporary post horn.

TT 1/120
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121897 59,95 € 
DAF XF SSC 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug / DAF XF SSC 6x2 refrigerated semitrailer „Eisinger / Eiszeit-Truck“ 
Die Spedition Eisinger hat bereits in den 1980er Jahren bei Herpa Miniaturmodelle fertigen lassen. Aktuell wurde ein DAF XF mit Kühlkoffer-Auflieger in eiszeitlichem Design neu gestaltet, der als Vorlage für eine besondere Herpa-Miniatur dient. Der Truck wird in einmaliger Auflage mit 
mehr als 40 Drucken von Herpa in der Vitrine geliefert. / The forwarder Eisinger already had Herpa miniature models produced in the 1980s. Currently, a DAF XF with refrigerated box trailer featuring an ice-age design is redesigned serving as model for a special Herpa miniature. The truck 
featuring over 40 prints is released as one-time edition in a showcase.

H0 1/87

110921 39,95 € 
Scania R `09 TL Zugmaschine / Scania R`09 TL rigid tractor „Stelzl“ Edition 8 
Eine Scania R `09 Topline-Zugmaschine, lackiert von X-Act Michael Mierlein aus dem fränkischen Roth, führt die Serie der außergewöhnlichen Fahrzeuge von Alex Stelzl fort. Diese lackierte Zugmaschine wird in der bekannten Vitrine angeboten. / A Scania R ’09 Topline tractor painted by 
X-Act Michael Mierlein from Roth, Franconia, continues the extraordinary vehicle-series of Alex Stelzl. This painted tractor is available in the familiar showcase.

H0 1/87
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Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by Herpa in Europe
Start Scale Models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license. 
- Post (W/B)® ist eine eingetragene Marke der „Deutschen Post AG“ 

83SSM1224 69,50 € 
URAL-4322 Bus Truck / URAL-4322 bus truck

1/43

83SSM1330 69,50 € 
GAZ-52 Möbel-LKW (späte Version) / GAZ-52 furniture van (later edition)

1/43

83SSM1322 69,50 € 
KrAZ-214 Pritschen-LKW Hilfsdienst / KrAZ-214 emergency service

1/43

83SSM1227 69,50 € 
URAL-43206 Doppelkabine mit Pritsche und Plane / URAL-43206-0551

1/43 1/43

83SSM1328 69,50 € 
GAZ-52 Brot-LKW (späte Version) / GAZ-52 bread van (later edition)

83SSM1321 69,50 € 
KrAZ-214 Militär-LKW mit Plane / KrAZ-214 military truck

1/43

83SSM1327 69,50 € 
GAZ-52 Brot-LKW (frühe Version) / GAZ-52 bread van (early edition)

1/43

83SSM1329 69,50 € 
GAZ-52 Möbel-LKW (frühe Version) / GAZ-52 furniture van (early edition)

1/43

83SSM1282 69,50 € 
KAMAZ-53212 20 ft. Container-LKW / KAMAZ-53212 20 ft. container „Russiche Post“

1/43


